
SEAN CE DU 1er SEPTEMBRE 2008 

Le premier septembre deux mille huit à yin~ heures tren~e: le Con;ei~M~cip;IMON 
régulièrement convoqué s'est réuni à la mame sous la Pres1dence e onSreur 
Gilbert, Maire. 

ORDRE DU JOUR: 

Bilan financier depuis le 1er janvier 2008 (M14 et M49) 
Présentation études Cabinet CETIJR 
Station d'épuration de Brézilhou 
Réhabilitation du réseau d'eau potable Brézilhou/Campagne, ~ouvelle ~anche. . . 

0 Bilan travaux entretien bâtiment scolaire et compte rendu réumon enseignants/marne du 3 
juin 2008 
Approbation du règlement de la cantine pour la rentrée scolaire_ 200~/2009 , . . 
Bilan des travaux communaux au cours de l'été 2008 et des act10ns a engager d 1c1 la fm de 
l'année 

, Bilan folklore/portage des repas à domicile 
Bilan lien campenois / site internet 
Informations diverses du Maire. 
Questions diverses. 

Etaient présents: Danielle CANTIE, Véronique FA VRY, Jérôme FERNANDEZ, Marie-
Sabine FOREST MUR, Stephen HA YTER, David FERNANDEZ, Etienne MERVOYER, 
Muriel PIQUES, Véronique SAUZEDE, Lise SIMON, Roland SIRE, NEUVILLE Philippe. 
Procuration: Sandrine MATEO. 
Excusé : Marc FLANDIN. 

1- Bilan financier présenté par Marie Sabine FOREST-MUR : 

1- M14: budget communal 
2- M49 : budget Eau et Assainissement. 

L'objectif demeure une maitrise rigoureuse des dépenses de fonctionnement afin de dégager 
un autofinancement qui nous permettra d'abonder le financement d'une partie des futurs 
investissements. 

II- Présentation étude Cabinet CETUR par Philippe N EUVILLE : 

Concernant la station d'épuration de Brézilhou, l'étude a été réalisée par le Cabinet CETUR, 
suite au diagnostic de C2G et par un technicien du Cons~il Général. 
Coût de la mini station d'épuration, style STEP : 174.000,00 € H.T. 
Une délibération sera prise en ce sens avec fmancement (DGE : 20 % - Conseil Général : 
30 % - Agence de l'eau: 30 % - participation commune: 20 %). 
Le terrain prévu initialement étant inondable, un terrain situé au dessus de la voie ferrée a été 
préconisé par le Cabinet CETIJR. , 

Co~cernant la c~isation d'eau, allant du pont de Brézilhou vers Campagne et sur 150 m 
e~v:11"on, celle-cr _étant enterré~ à une profondeur de 6 à 7 mètres, en fonte cassante et en 
rmheu de route, Il est nécessaire de la remplacer par une canalisation en bord de route en 
P .E., a une profondeur de 1 mètre. ' 
Coût du remplacement : 26.000,00 €. 
Une délibération sera prise en ce sens, avec financement (DGE : 20 % - Conseil Gén' al -
30 % - Agence de l'eau: 30 % - participation commune: 20 %). er · 



III- Bilan travaux entretien bâtiment scolaire par Roland SIRE : 

Une réunion enseignants/ parents d'élève s'est tenue le 30 juin 2008. 
Il a été demandé aux enseignants de signaler les petits travaux à réaliser en cours d'année, afin 
de pouvoir répartir ces travaux sur les vacances scolaires et non pas sur les grandes vacances 
(employés communaux en congé). 
Concernant la rentrée scolaire 2008, 84 élèves sont inscrits sur les différentes classes. 
Travaux effectués : 

Remise en état du plafond de la cantine et du vestiaire des employés. 
Remise à niveau des infrastructures de la cour de récréation de l'école maternelle 
(repeint aux couleurs de Campagne). 
Cours nettoyées, 
Désinfection de toutes les classes. 

Travaux à effectuer : 
Deux pluviaux à réparer, 
Climatisation en mauvais état, 
Fenêtres en mauvais état, 
Tables supplémentaires commandées, 
Une lunette W.C. à remplacer. 

Nettoyage des classes par Sabine MAUGARD : + 1h30 pours le grand bâtiment et+ 11 h 
pour la maternelle. 
Transfert du photocopieur de la Mairie à l'Ecole effectué. 
Les enseignants s'engagent à s'orienter vers les livres plutôt que des photocopies. 
Monsieur DOUMERGUE Jacques, expert diagnostic, propose ses services pour un diagnostic 
amiante (à régulariser), pour un coût de 631,48 € TTC. Ce travail lui sera commandé. 
Gilbert SIMON fait lecture du courrier de Jean Paul DUPRE, député concernant la Loi 
relative au service d'accueil des élèves, votée c;n mai 2008, concernant le remplacement des 
enseignants grévistes par du personnel communal et conseillers municipaux. 
Une lettre sera adressé à l'inspecteur d'académie pour l'informer des personnels volontaires 
pour garder les enfants en cas de grève. 

IV- Règlement cantine par Lise SIMON  : 

L'article 12 du règlement, relatif à la perte du ticket ou à son oubli sera modifié pour être 
moins agressif. 
Le prix du ticket cantine sera révisé par la commune de Quillan en janvier 2009. Il est précisé 
qu'aucun bénéfice n'est réalisé sur Je prix du ticket. 

V- Bilan travaux communaux par Stephen HA YTER : 

Travaux effectués : 
Arrosage des fleurs, trois fois par semaine, 
Débouchage égoûts, 
Débroussaillage, 
Nettoyage des stations de tri sélectif, relevage du volume des containers, 
Enlèvement déchets vert, 
Travaux écoles: petit entretien, soudures, ............ . 
Rue du Pousadou : le garde fou a été nettoyé et repeint, 
Ligne jaune concernant les problèmes de stationnement autour du Fort, 
Surveillance de l'eau. 

Travaux à effectuer : 
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Goudronnage parking Bord d'Aude (sera réalisé par le SIVOM courant octobre pour 
un coût de 9223,87 €), 

Prévision d'un parking le long du terrain de sport : 20 à 25 places supplémentaires en 
épi (devis SIVOM 6181,91 €) 
Nettoyage de la galerie d'eau à la station de pompage (à prévoir, courant octobre) 
Remplacement des compteurs plomb et des branchements (poursuite du plan annuel), 
Travaux sur pompes : basculer info du Minitel sur Ordinateur, étude du coût en cours, 
Travaux pour détection réseau pirate et curage fossé (SIVOM en octobre), 
Goudronnage des allées du cimetière (un devis sera demandé au SIVOM), 
Busage avec drains sur l' Avenue de Brézilhou (étude en cours pour travaux en 2009), 
Maison Péchou, en attente étude de l'architecte des logements sociaux, Mme RIGAIL 
(une relance a été adressée à la DDE), 
Changement de la chaudière de LA POSTE, réalisé par les employés communaux. 
Réactivation des groupes de nettoyage, avec effort autour des cimetières. 

VI- Folklore par Danielle CAN TIE : 

, 1- Folklore : deux groupes se sont produits, le Panama et la Syrie. 
Coût des prestations : 1200,00 €. 
Les spectateurs ont été pleinement satisfaits des prestations. 

VII- Lien Campenois et site internet par les Véro's: 

1- Lien Campenois : écho très favorable pour la première édition du mois de juillet. 

2- Site internet : le site officiel de la Mairie est en ligne depuis fin août : www.campagne-
sur-aude.fr 

En vue de l'édition du prochain bulletin, début Janvier, il est demandé aux diverses 
commissions de préparer les informations à paraître. 

VIII- Questions diverses/ informations du Maire : 

1- Bilan des Fêtes: favorable, tant au niveau financier que de la fréquentation. Il 
convient de rendre hommage aux efforts déployés par le Comité des Fêtes. 

2- Transport à la demande: remontée favorable d'une vingtaine de questionnaires. 
La faisabilité toujours à l'étude auprès des services de la Communauté des Communes. 
Le Conseil, après en avoir débattu, est favorable au projet, douze voix pour, deux abstentions, 
Marie Sabine FOREST MUR et David FERNANDEZ. 

3- Mémoires de Campagne sur Aude: après délibération, il est décidé à l'unanimité 
d'octroyer la subvention annuelle de 180,00 €. 

Une exposition est prévue lors des journées du patrimoine qui se dérouleront les 21 et 22 
septembre. 

4- Un entretien avec Sabine MAUGARD a permis de convenir d'un contrat de travail sur 
quatre mois, renouvelable pour une période de douze mois avec titularisation 
éventuelle en fin de contrat. 

5- Entretien avec Mr Emmanuel FAURE, PDG de l'entreprise DOMATIA, qui reprend 
la station de criblage et concassage de Campagne les Bains (anciennement JORDAN). 
La station va être entièrement remplacée par une station ulta-moderne. 



6- Entretien avec Mr LABOURGADE, repreneur éventuel du Camping de Campagne les 
Bains: prévision d'un camping écologique (fermeture au 20/08/2008 suite à visite de 
la DDASS). 

7- Entretien avec Mr LELEUF, en présence de David FERNANDEZ: étude concernant 
le projet d'aménagement du site des fouilles, toujours en cours. 

8- Mr René SALASAR a donné son accord pour le bornage de son terrain, en vu de la 
réalisation du nouveau cimetière. 

9- Parc éolien de St Ferriol : une proposition relative à la substitution du parc éolien par 
une station photovoltaïque va être proposée à la Commune de St Ferriol. 
Le classement du village aux monuments historiques est en cours. 
Les Associations écologiques ont été informées de la présence de vautour sur le site 
prévu pow· le parc éolien. 

10- Gilbert SIMON fait lecture d ' un courrier de Jean Paul DUPRE, relatif à la 
privatisation de LA POSTE, avec demande de l'adhésion au comité « Riposte ». 
Le Conseil est favorable à l'adhésion au comité de riposte. 

11- David FERNANDEZ demande qu' une réunion d' information relative aux énergies 
renouvelables soit réalisée. 

12-Ouestions diverses : 
- Le Maire expose au Conseil que pour créer le service de portage d.:s repas à domicile, 

il est nécessaire de créer une Régie de Recettes, afin de gérer l'achat des tickets. Il 
précise que le CCAS de la commune assurera la vente des tickets à partir du 
1er septembre, et propose la création de la régie et la nomination d'un régisseur : 
Régisseur titulaire : Mme Valérie BELLILI. 
Régisseur suppléant: Mme Véronique GARCIA. 
Cette proposition est acceptée à l'unanimité et fera l'objet de deux délibérations 
séparées, d' un acte constituant la Régie de Recettes et de deux actes de nominations 
pour les régisseurs titulaire et suppléant. 

- Le vol de deux jardinières, à l 'école, est à déplorer, 
- Muriel PIQUES fait part du fait que la porte du garage, donnant sur l' aire de jeux, ne 

se ferme pas ; les serrures seront changées. 

Après un tour de table, Monsieur le Maire clôture la séance à 24 h. 

Ainsi fait et délibéré les jour, mois et an que dessus. 

Le Maire 
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